

Mit Rap und rotem Faden

Pestalozzischule verabschiedet 14 Zehntklässler – Elf Schüler aus Klasse 9 entlassen

Von Helmut Hohaus

Goslar. Insgesamt 14 Schülerinnen und Schüler wurden aus der 10. Klasse der Pestalozzischule, eine Förderschule mit dem „Schwerpunkt Lernen“, entlassen, alle 14 haben es geschafft und erhielten einen Hauptschulabschluss.

Schulleiterin Martina Schimmelmann begrüßte unter Coronabedingungen in der Aula auch die Eltern oder Familienangehörigen sowie das Kollegium. „Ihr habt das alle ganz toll gemacht und heute das eine Ziel erreicht, den Hauptschulabschluss“, so Schimmelmann.

Es war ein ungewöhnliches Schuljahr, machte die Schulleiterin deutlich. Einiges sei ganz anders gelaufen als geplant. In Klasse 9 hat es für drei Wochen zum Praktikum gerade noch geklappt, dann kam der Förderabschluss zur Klasse 10 und heute die Entlassung. Was kommt danach? Für einige eine Ausbildung, oder es geht weiter zur BBS.

Ein Video-Grußwort übermittelte Landrat Thomas Brych. „Klasse, ihr habt es geschafft, ihr habt Höhen und Tiefen durchlebt, ich wünsche euch auf eurem weiteren Lebensweg alles Gute, der Dank geht an die Lehrer und Eltern und dass die Schule in guter Erinnerung bleibt“, so der Landrat.

Power-Point-Interviews

Eine Power-Point-Präsentation gab es von der Klassenlehrerin Beate Jäger aus ihrer Klasse. Zuerst wurden Fragen an die Schüler gestellt. „Wie beurteilst Du die Klassengemeinschaft?“, lautete eine Frage. Die Antwort: „Es war wie eine große Familie.“ „Was hat Dir am meisten Spaß gemacht?“ Zweimal Geschichte, Englisch, Mathe und Sport waren hier die Antworten. Zu den unbeliebtesten Fächern gehörten hingegen Physik und Chemie. „Gab es Dinge, die Dich belastet

haben?“ Ganz klar: Corona, getrennte Klassen, fehlende Klassenfahrten und Sportveranstaltungen. Bei der Frage „Worüber hast du dich am meisten gefreut?“ waren die Antworten: Mathe, Klassengemeinschaft und dass trotz Corona der Präsenzunterricht viel Spaß gemacht hat.

Fast alles vorbildlich

Dann wurde die Klassenlehrerin Beate Jäger befragt. „Ich bin ganz traurig, ich habe euch so lieb gewonnen und in mein Herz geschlossen. Es war eine vorbildliche Klassengemeinschaft, alles lief reibungslos und absolut friedlich. Am Morgen habe ich mich schon auf die netten Gesichter gefreut.“ Und was gefiel ihr nicht so gut? „Nicht gefallen hat mir, dass die Hausaufgaben nicht vorbildlich gemacht wurden. Dass die Klassenfahrten ausgefallen sind und wir keinen Kuchen backen konnten und wenn manche zu spät kamen. Erfreut war ich über die gute Entwicklung und das selbstständige Arbeiten.“

Neben den Zeugnissen erhielt jeder Entlass-Schüler einen roten Faden für den weiteren Lebensweg. Einen Blumenstrauß bekam die Schülernratsvorsitzende Jessica Basel von der Schulleiterin für ihre Arbeit, besonderer Dank ging an Basel für ihren Einsatz bei der Standorterhaltung für die Pestalozzischule.

Konrektorin Kathrin Kersten, sie ist zugleich Vorsitzende des Schülerverschieds, überreichte den Schülerinnen Marlene Borchers und Lara Basel einen Gutschein für ihre hervorragende Mitarbeit und das soziale Engagement in der Schule. Zum Abschluss gab es noch eine Rap-Videobotschaft „Die Schulzeit ist vorbei“ der Klasse 6a an die 10. Klasse.

Anschließend wurden elf Schülerinnen und Schüler aus der 9. Klasse entlassen, sie erhielten einen

■ WAS NUN?

Der 17-jährige Jason Pascal Poppe aus Oker wird ein Jahr die BBS Baßgeige besuchen, dann will er eine Ausbildung zum Beruf Kfz-Mechatroniker beginnen.



Jason Pascal Poppe

■ WAS NUN?

Marlene Borchers, 16 Jahre alt und aus Bad Harzburg, wird an der BBS Bad Harzburg eine zweijährige Ausbildung als Pflegeassistentin absolvieren, danach möchte sie eine Ausbildung zur OP-Schwester machen.



Marlene Borchers

■ WAS NUN?

Lara Basel, 16 Jahre alt und aus Goslar, wird nach den Sommerferien eine zweijährige Ausbildung an der BBS Bad Harzburg für den Bereich Pflegeassistentin starten, danach strebt sie eine Ausbildung als Pflegerin an.



Lara Basel

Förderschulabschluss. Acht Schüler besuchen danach weiter die Klasse 10 an der Pestalozzischule, die anderen drei gehen an die BBS.



Die Entlassschüler der Klasse 10 mit ihrer Lehrerin Beate Jäger.

Fotos: Hohaus